

Sección Oficial

Documentos Episcopales

Exhortación pastoral sobre el día del seminario

Como ya es tradicional en nuestra diócesis y en casi todas las de España, el próximo 19 de Marzo, fiesta del glorioso Patriarca San José, celebraremos el DIA DEL SEMINARIO.

De todos los días que, de un tiempo a esta parte se vienen celebrando, es éste el que más nos llena el corazón, el que con mayor ilusión esperamos y el que recomendamos a nuestros fieles con más vivo interés.

Es natural que así sea. Porque el Seminario es — podemos repetir con frases muy conocidas de los últimos Pontífices — la niña de nuestros ojos, el corazón de la diócesis, un verdadero cenáculo, en el cual se encierran por unos años, para más asemejarse al Sumo Sacerdote Jesús, los que han de cuidar más tarde los intereses espirituales de las almas, «jardín en el que se desarrollan y maduran las energías del mañana, los recursos del trabajo pastoral, las promesas de una perpetua juventud de vida sacramental y espiritual en la santa Iglesia» (Juan XXIII).

«En los Seminarios está la parte principal de nuestras preocupaciones», decía Pío XI. Idéntico es lo que podemos decir también nosotros.

Durante los ya largos años de nuestra permanencia al frente de la Diócesis salmantina, creemos poder asegurar que al Seminario hemos dedicado también la parte principal de nuestro ministerio pastoral. Debido a ese interés y con el único deseo de que nuestro Seminario Mayor adquiriera toda la pujanza que podía tener, quisimos para él un edificio propio, pues desde que se erigió la Universidad Pontificia, nuestros seminaristas convivían con los alumnos del Colegio Mayor de San